

La solidarité récompensée



M.Terrible (Cora) a reçu le trophée Les Canettes d'Or.

Depuis cinq ans, la cafétéria de Cora Houdemont est partenaire de l'Alu du Cœur 54, association qui s'appelle désormais Feeling & Co.

« L'équipe est très impliquée dans la récupération des canettes vides, ça fait partie de notre règle de vie » a expliqué Pascal Terrible, parlant au nom de Philippe Dupont, directeur de l'hypermarché et d'Olivier Humbert, chef de la cafétéria.

Au total, trois tonnes de canettes

ont été remises à Nicole Morlon, présidente d'Alu du Cœur 54.

En tout, la collecte de l'année dernière a permis de totaliser 41 tonnes de canettes de soda et bière, soit 16 tonnes de plus que l'année précédente. Leur vente permet d'éduquer un chien guide pour aveugle.

Un trophée des Canettes d'Or décerné par un jury à Paris a été remis par Mme Morlon à M. Terrible à la Maison de la Vie Associative. Contact : 06.48.25.12.14.

ER du 26/01/2018